

Press Release

11/2020

Jakarta, 10 Desember 2020

“PP Presisi Fokus Mengembangkan Jasa Pertambangan”

PP Presisi fokus mengembangkan jasa pertambangan khususnya jasa pertambangan nikel. Jasa pertambangan bukanlah hal yang baru bagi PP Presisi. Melalui entitas anak yakni LMA, perseroan telah memiliki pengalaman di jasa pertambangan batubara.

“Berebekal *learning curve* yang kami miliki, kami akan fokus mengembangkan jasa pertambangan nikel. Kami memilih nikel dengan pertimbangan bahwa Indonesia memiliki cadangan & sumber daya nikel terbesar di dunia, dan nikel ini menjadi komoditas penting energi terbarukan di masa depan seiring dengan perkembangan energi yang dapat disimpan di dalam baterai, antara lain kendaraan bermotor”, ujar Benny Pidakso, Direktur Keuangan PP Presisi, usai paparan publik tahunan 2020 yang diselenggarakan secara virtual hari ini.

“Saat ini kami sedang melakukan *feasibility study* pada beberapa IUP nikel yang berlokasi di Sulawesi Selatan - Sulawesi Tenggara yang dikenal memiliki cadangan dan sumber daya nikel terbesar di dunia”, ungkap Benny.

“Dengan potensi cadangan & sumber daya nikel tersebut, kami memprediksi bahwa jasa pertambangan nikel ini dapat memberikan kontribusi pendapatan sebesar 10%-15% pada 2021 dan akan terus meningkat pada tahun berikutnya, sehingga diharapkan akan menjadi *recurring income* yang berkontribusi besar bagi pertumbuhan berkelanjutan PP Presisi”, imbuh Benny

“Selain menjadi *recurring income*, jasa pertambangan juga merupakan usaha kami dalam pemanfaatan alat-alat berat yang telah kami miliki, di samping menjadi bagian dari pengelolaan risiko Perseroan”, ujar Adelia Auliyanti, Sekretaris Perusahaan.

“Pengembangan jasa pertambangan merupakan bagian strategi kami untuk melakukan klusterisasi lini bisnis untuk tumbuh lebih dinamis. Kami mengklusterisasi kapabilitas yang kami miliki menjadi konstruksi yang terdiri atas: *civil work & structure work*, serta non konstruksi yang terdiri atas: *production plant, rental* alat berat & jasa pertambangan. Dasar kami melakukan klusterisasi adalah pemanfaatan *resources* dan *asset* agar lebih optimal serta perolehan pasar/proyek yang lebih fleksibel”, tutup Adelia.

---Selesai---

Sekilas Mengenai PT PP Presisi Tbk

PT PP Presisi Tbk merupakan perusahaan konstruksi terintegrasi terkemuka di Indonesia yang menyediakan jasa konstruksi secara terintegrasi dari kapabilitas yang meliputi *civil work, ready mix, foundation, formwork, erector, mining services, tunnel*, dan *heavy equipment rental*, sehingga memberikan *value added* kepada para konsumen. Perseroan menerapkan *business excellence*, meliputi penerapan ERP-SAP, ISO 9001:2015, *Management Quality*, ISO 14001:2007 *Environmental Management System*, serta OHSAS 18001:2015 *Occupational Health and Safety, Equipment & Fleet Management, Project Management, Safety, Health & Environment*, dan *Quick Response Unit*.

Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi:

Adelia Auliyanti

Sekretaris Perusahaan

Telp. : (62-21) 824 83255

Fax. : (62-21) 823 0353

E-mail : corsec@pp-presisi.co.id